

Popayán celebró con moderación el título del Atlético Nacional

La celebración en esta capital que se prolongó hasta altas horas de la madrugada no dejó consecuencias que lamentar. Autoridades aplauden comportamiento de la gran mayoría de payaneses.

Un parte bastante positivo en cuanto al tema de seguridad en la capital caucana por la celebración del título que logró el club Atlético Nacional en la edición número 57 de la Copa Libertadores de América, tras vencer por la mínima diferencia al independiente del Valle en el Atanasio Girardot de la ciudad de Medellín, entregó hoy el secretario de Gobierno Municipal, César Augusto Sánchez Daza.

“Afortunadamente pudimos articular un importante dispositivo de seguridad previo, durante y tras la realización del compromiso, con la Policía Metropolitana de Popayán, el cual nos permitió evitar desmanes de parte de los hinchas del Nacional en esta ciudad. Lo que al final de la jornada nos reportó un balance positivo sin alteraciones de consideración en el municipio de Popayán”, afirmó Sánchez Daza.

Y aunque de parte de las autoridades policiales se reportó la detención de varias personas que participaron en un conato de gresca entre hinchas alicorados, la situación no pasó a mayores; así lo agregó Andrés Ríos coordinador de seguridad de esta dependencia municipal.

“Se presentó una pequeña alteración en los alrededores del Parque del Quijote, que fue controlada rápidamente por miembros de la Policía Metropolitana que dejó como balance cuatro uniformados con pequeñas lesiones y la detención de igual número de personas que intentaron violar la normas de seguridad prevista para esta situación. Pero al final podemos afirmar que los payaneses celebraron con moderación”, indicó Ríos.

Secretaría de Tránsito y Transporte incentiva cultura vial en los niños

Como hacer uso de las normas de tránsito y su aplicación, se dieron a conocer en el Centro de Desarrollo Infantil Barquito de Papel en el barrio Mirador.



Como una forma de aportar a la formación de cultura ciudadana y cultura vial en la ciudad, personal de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán con el apoyo de la Policía de Tránsito, realizaron un taller pedagógico con los niños de Centro de Desarrollo Infantil Barquito de Papel en el barrio Mirador.

"La cultura ciudadana es una prioridad para mejorar la movilidad en la ciudad, y de ahí la importancia de fundamentar estos procesos en las nuevas generaciones de

conductores, al igual que el respeto de las normas de tránsito", dijo Roberto José Díaz López, secretario de Tránsito y Transporte de Popayán.

Esta iniciativa, que se replicará en las diferentes instituciones educativas de la ciudad, busca formar a los menores sobre la importancia de las señales de tránsito y el uso adecuado éstas, en el fortalecimiento de la seguridad vial.

Comunidad docente de Popayán acudió masivamente al Foro Territorial de Educación

El evento coordinado por la Secretaría de Educación del Municipio contó con la participación de más de 400 asistentes y delegados del Ministerio de Educación Nacional.



Entre las 7 y 30 de la mañana y las 4 y 30 de la tarde de este jueves en el Auditorio del CAM se realizó el Foro Territorial de Educación 'El ambiente Escolar, es un

indicador de Calidad', donde representantes de un grupo de instituciones educativas de la ciudad compartieron sus experiencias de convivencia y ambiente estudiantil con la comunidad docente y público interesado en el tema educativo.

“Se presentaron 10 instituciones educativas que clasificaron luego de la presentación de 37 instituciones del Municipio para este Foro Territorial en Educación. La idea es que se compartan esas experiencias significativas entorno al ambiente escolar, a la paz, a la reconciliación”, afirmó el secretario de Educación de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval.

El funcionario indicó también que en la actividad se hizo un análisis del contexto teniendo en cuenta la realidad del municipio y del país frente a los diálogos paz que se adelantan en La Habana (Cuba), para evaluar así cómo se concibe este proceso en las instituciones educativas.

Respecto a cómo llegar a la práctica tras encuentros de esta magnitud, Sandoval enfatizó que los casos socializados “se basan en las experiencias vivenciales y de desarrollo de las instituciones escolares. Cada una con un tema específico y un entorno delimitado sobre lo que vienen trabajando en temas de paz”.

Este evento se realizó con miras al Foro Educativo Nacional 2016, basado en las líneas de trabajo Enseñanza - aprendizaje, Escuelas seguras e inclusivas, y Escuelas que promueven la convivencia. Se espera que varias de las experiencias expuestas este 28 de julio sean seleccionadas para este evento del orden nacional.

Avanza gestión del Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica

Representantes de la comunidad, empresas, y Administración Vive El Cambio continúan con la revisión de la estratificación de la ciudad para que esté acorde con la realidad de los payaneses.



El Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica de Popayán es la máxima autoridad que existe en el tema de estratificación en esta capital, y reúne a los representantes de la comunidad, empresas, y en este caso, a la Oficina Asesora de Planeación del Municipio para resolver, entre otros aspectos, todos los recursos de apelación que se presentan cuando los ciudadanos no están de acuerdo con algún proceso sobre este tema.

Francisco León Zúñiga Bolívar, jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán, dijo que precisamente en el presente mes se dio la primera reunión del comité en mención “al cual hicimos la primera introducción de cómo va a ser el trabajo, pero lo más importante de todo es que les presentamos a ellos la propuesta

que tiene la Administración Municipal para hacer un ajuste a la actual estratificación siguiendo los compromisos que tiene el Alcalde respecto a lograr que la estratificación de la ciudad esté acorde a la realidad de sus ciudadanos”.

Una vez se reciban las observaciones del Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica, se enviará un documento macro al Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE) para que lo revise y apruebe. “Una vez con este visto bueno nosotros lo que hacemos es un decreto modificatorio para cambiar la estratificación de la ciudad”, concluyó Zúñiga Bolívar.

Recuerde que la estratificación socioeconómica en Colombia es una clasificación de inmuebles residenciales que se usa como instrumento de focalización geográfica para realizar el cobro diferencial de los servicios públicos domiciliarios en un esquema de subsidios cruzados a la demanda.

Oficina del Sisbén de Popayán se destaca en atención y calidad

El reconocimiento no solo es de la comunidad en general sino del propio Concejo Municipal que se refirió a la mejora en atención al ciudadano en esta dependencia.



El compromiso es brindar respuestas y soluciones efectivas a la ciudadanía, por eso funcionarios de la oficina del Sisbén del Municipio de Popayán día a día se esmeran por ser diligentes ante las solicitudes que cientos de personas hacen allegar a las oficinas ubicadas en el Centro Administrativo Municipal.

“Es importante decir que tuvimos una sesión de control político para el tema de Sisbén y estratificación en la cual los concejales reconocieron el trabajo que se viene haciendo. Concretamente pues hay una mejora en la atención al ciudadano”, afirmó Francisco León Zúñiga Bolívar, jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán.

Además el funcionario resaltó que otro aspecto importante en esta dependencia es que se ha iniciado un proceso de control de calidad de lo que se está haciendo para que realmente el Sisbén les llegue a las personas que más lo necesitan. “La instrucción que tengo dada en la oficina del Sisbén es que tenemos que lograr que la encuesta responda realmente a la realidad de los ciudadanos, de que no se está manejando con un criterio político porque esa es la preocupación que hemos recogido”, concluyó.

Secretaría de Salud Municipal realizó Primera Mesa Animalista

Con el fin de articular ideas para el bienestar animal, líderes independientes, representantes de fundaciones y ciudadanos en general llevaron a cabo reunión en la Universidad Antonio Nariño.



Tras la firma del convenio Anímate entre la Administración Municipal y la Universidad Antonio Nariño – UAN, que busca brindarle bienestar a los animales vulnerables de la ciudad de Popayán, la Secretaría Salud Municipal buscar articular acciones con los líderes independientes, fundaciones y ciudadanía en general, razón por la que realizó la Primera Mesa Animalista.

Con la socialización del convenio de bienestar animal, y el cronograma de inicio de actividades en beneficio de la fauna callejera, se dio inicio a esta reunión que contó con la presencia de diferentes ciudadanos interesados en la protección de los derechos de los caninos, felinos y equinos.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, agradeció a aquellas personas que desean trabajar de manera articulada y concertada con el área de zoonosis, encargada del proceso de supervisión e intervención del convenio en mención. Sin embargo, la funcionaria hizo un llamado al trabajo mancomunado entre los sectores involucrados, buscando únicamente trabajar por los animales afectados.

“Estamos prestos a escuchar con respeto las ideas de cada ciudadano entorno al bienestar animal para fortalecer cada uno de los procesos que venimos adelantando desde la Secretaría. Hoy aunamos esfuerzos entre la Administración ‘Vive El Cambio’, y la UAN, que pronto darán frutos importantes para Popayán en defensa de los animales más vulnerables”, expresó Santiago Sánchez.

Por su parte, Denny Chávez, coordinadora del área de Zoonosis Municipal, invitó a todas las personas para que hagan parte de las diferentes campañas y actividades que se estarán realizando, aportando ideas que permitan mejorar la calidad de vida de estos animales.

Oficina asesora de prensa y comunicaciones
Alcaldía de Popayán